



学校便り11月号 チャレンジスクール

始良市立山田中学校

平成28年11月9日

価値観の違いをどう捉えるか

校長 森園 太介

皆さんがいろいろな場面で判断するときには、おもに自分のこれまでの経験や家族など周りの人々からのアドバイスなどをもとにしていることと思います。

世の中には様々な考え方があり、中には私たちが到底理解も容認もできないようなものも存在します。

これまで、IS（イスラミックステート）と呼ばれる組織が、過激なテロ行為を行っているというニュースが流れてきています。日本人も標的となっており、すでに犠牲者が出ています。彼らの行為を到底容認することはできませんが、彼らは彼らなりの価値観や判断基準で動いていることは確かです。また同じ価値観で多くの人々が行動しているのも事実です。

身近な場面でも、「この人とは考え方があわないな。」と感ずることがあるかもしれません。

そんなとき、その人と距離を置くのも一つの判断。逆にもう少し近づいてその人とわかり合える努力をすることも一つの判断です。

どちらがよいとは言えませんが、多様な価値観が存在するという事実を知りつつ、新しい価値観に出会ったときに自分の納得できる判断をしていきたいものです。

実際にいろいろな人に出会って様々な価値観を知ることは、非常に大切な経験となりますが、読書をするすることで、もっと多くの価値観に出会えるとも思います。図書室は価値観の宝庫です。



10月25日（火）第2回生徒総会 後期生徒会本部役員・専門部長は、次の通りです。○数字は学年

本 部 会長 小川 晴斗②

副会長 越田 悠翔①

書記・会計 黒澤 壽笑②

生活学習部 部長 山下 水輝①

副部長 江口 慧美①

保 体 部 部長 窪和久 輝一②

副部長 堂前 愛①

整 美 部 部長 瀬戸山 律紀②

副部長 古城 光②

前期の本部役員、専門部長の皆さん、1年間お疲れさまでした。皆さんの後ろ姿を見てきた後輩たちが、これから頑張ってくれることでしょう。



スクール・カウンセラー（越迫 愛 先生）の次回の来校日は、11月25日（金）です（お知らせ）

生徒や保護者からの相談を受けてくださいますので、気軽に福園教頭までお問い合わせください。

行事予定

11（金）	3年 学級PTA	23（水）	勤労感謝の日
12（土）	創立70周年記念式典・講演会	27（日）	サイエンスあいらんど（始良公民館）
13（日）	山田校区グラウンドゴルフ大会	29（火）	期末テスト（～12/1）
16（水）	地区新人陸上大会	12月	
	3年 三者面談旬間（～12/2）	5（月）	1・2年 教育相談旬間（～12/16）
17（木）	命のふれあい教室（2年）	6（火）	メディアリテラシー講座（1年）
	デートDV防止教室（3年）	9（金）	授業参観（道徳）、学校保健委員会、学級PTA
21（月）	卒業アルバム写真撮影	10（土）	土曜授業 校外美化活動（凱旋門周辺）

こんなことがありました！（こげなこっがぁいもした！）

11/2（水）文化祭『私たちの夢がここにある～伝えたいこと～』 給食試食会

たくさんの来賓、保護者、地域の皆様、ご来場ありがとうございました。



始良市小・中学校合同音楽会 10/26（水）

今年も小規模校の山田中ならではの取組を発表しました。合唱は「僕らの奇跡」、合奏は「クラッピング・ラブソディ第1番」をピアノ伴奏、吹奏楽部の演奏を交え、バランスのとれた素晴らしい演奏となりました。練習の成果が出てよかったです。



予告なしの避難訓練 11/4（金）

緊急地震速報による行動訓練を行いました。予告なしでの実施でしたが、全員、教科担任の指示に従って避難行動することができました。

避難後、図書室で緊急地震速報が出されたとき、どうすればよいかを映像を見て振り返りました。



第3回山田ブロック小中合同研修会 10/13（木）

今年度最後の合同研修会を山田小で実施しました。小1の「道徳」の研究授業でした。授業者の吉富教諭の発問に、小1児童が大きな声で元気よく挙手する姿がとても新鮮でした。

授業後は、授業研究、分科会、指導助言と中身の濃い研修会となりました。山田小学校の先生方、準備等ありがとうございました。来年度も三校の小中連携の充実を図っていきたいと思います。



恒例の小中合同PTA研修視察 10/18（火）

保護者アンケートの中にも「私立高校の見学は、進路選択の参考になりました。」「お茶の花でのランチバイキングとてもおいしかったです。」などの感想もあり、とても充実した一日でした。



【樟南高等学校】



【鹿児島城西高等学校】



【維新ふるさと館】

11/29（火）～12/1（木） 期末テスト 11/24（木）からの『家庭学習強調週間』にご理解・ご協力を

今月末の11/29（火）から期末テストです。テスト5日前の11/24（木）からテスト前部活動停止期間となり、『家庭学習強調週間』でもあります。ご家庭でも、このことについてご理解いただき、ご協力のほどよろしくお願いします。